

Diego Aguirre: 'Peñarol ha recuperado su respeto en el ámbito internacional'

Deportes



Publicada el: 29/09/24	Visitas: 95
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/diego-aguirre-penarol-ha-recuperado-su-respeto-en-el-ambito-internacional_3840.php



Deportes

Diego Aguirre: 'Peñarol ha recuperado su respeto en el ámbito internacional'

"Diego Aguirre: 'Peñarol ha vuelto a ganarse el respeto en el escenario internacional'"

Diego Aguirre Analiza el Momento de Peñarol

Diego Aguirre: "Peñarol ha vuelto a ganarse el respeto internacional"

Fecha: Sábado, 21 de octubre de 2023 Diego Aguirre, director técnico de Peñarol, mantuvo una conversación con Teledía en la que reflexionó sobre el actual momento del equipo tras haber logrado su clasificación a las semifinales de la Copa Libertadores el pasado jueves.

El entrenador destacó la victoria contra Flamengo en Maracanã y el empate en el Campeón del Siglo, señalando que “los uruguayos somos especialistas en arruinar fiestas, e históricamente hemos hecho cosas difíciles”.

Aguirre enfatizó la importancia de enfocarse en el próximo partido contra Botafogo, subrayando que aunque parece que hay poco para llegar a la final, “es muchísimo”.

Aguirre también valoró la calidad del adversario, líder del torneo brasileño, y subrayó las marcadas diferencias entre los planteles de clubes brasileños y argentinos.

“Si se ven las últimas 20 copas, las ganaron ellos”, afirmó, destacando el valor de estar entre los cuatro mejores equipos de América.

El entrenador instó a mantener la ilusión y a luchar por lo inmediato, haciendo un llamado a la hinchada aurinegra a generar una “energía positiva” entre el plantel y los seguidores.

Un Vínculo Especial con la Copa Libertadores

Aguirre tiene una conexión única con la Copa Libertadores, habiendo sido autor del gol consagrador en 1987 y llevando a Peñarol a una final en 2011 como entrenador.

“Después de lo que viví en el 87 quedé unido a la Copa Libertadores. Hay algo místico a partir de ese momento”, comentó.

El entrenador se refirió también al apodo de “suertudo”, considerándolo un elogio.

“Tengo muchísima suerte.

Tener suerte es parte de la vida, y ojalá que sea siempre así”, dijo, destacando que la confianza en los jugadores es fundamental para que estos puedan mostrar su mejor versión.

Aguirre mencionó que en un club como Peñarol, que no cuenta con grandes fondos, se les brinda oportunidades a jugadores que buscan una revancha en sus carreras.

Recalcó que “la camiseta pesa” y que el equipo ha recuperado el respeto a nivel internacional, reafirmando su estatus como uno de los grandes de América.

Para más información y actualizaciones sobre Peñarol y sus próximos partidos, manténgase atento a nuestras noticias deportivas.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**DIEGO AGUIRRE:
'PEÑAROL HA
RECUPERADO SU
RESPECTO EN EL
ÁMBITO
INTERNACIONAL'**

Diego aguirre penarol ha recuperado su respeto en el ambito internacional

Tags

entrenador, libertadores, ganarse, aguirre, destacando, internacional, escenario, momento, analiza, grandes, jugadores, respeto

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *El tanto temprano brindó confianza y marcó el rumbo del encuentro", afirmó Diego Aguirre tras la contundente victoria de Peñarol sobre Cerro*
- 4.7 *** *Diego Aguirre: 'No busco calmar la ansiedad de la gente, quiero que crezca aún más' tras alcanzar la clasificación*
- 4.6 *** *Aguirre: «Recuperando el respeto perdido en el fútbol...»*
- 4.0 *** *Diego Aguirre comparte su emoción: "El triunfo es de los jugadores, la hinchada y el club; todos avanzamos juntos*
- 4.0 *** *Diego Aguirre asegura en la previa al duelo con Flamengo que "el equipo no sufrirá grandes cambios respecto al de hoy*
- 3.8 *** *Peñarol se enfrenta a Flamengo en un duelo decisivo por un lugar en las semifinales de la Copa Libertadores, tras su histórica victoria en el "Maracanazo*
- 5.0 *** *Peñarol se prepara para el desafío en el Maracaná: "El equipo sin sorpresas" ante Flamengo por la Libertadores este jueves*

4.4 * *Peñarol se instala entre los cuatro grandes del torneo*

4.5 * *Ruglio afirma que Peñarol cuenta con el potencial necesario para luchar por la gloria en la Libertadores tras su clasificación a semifinales*

4.7 * *La intriga persiste: Diego Aguirre ya tiene su equipo listo, pero los nombres siguen en el misterio*

Comentarios

Mateo Juárez

29-09-24 02:15

Que bien lo que dice Aguirre, se siente la pasión y la garra que tiene Peñarol. La Sudamericana es dura pero el equipo esta mostrando que va con todo. Ojala sigan así, hay que creer en ellos y disfrutar el camino. Vamos arriba!

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024